

München City

## **Notfall-Rechner für die S-Bahn**

München - Lange hatte die Bahn versprochen, die Computertechnik bei den Stellwerken auf der S-Bahn-Stammstrecke mit einer 'Rückfallebene' auszustatten - seit kurzem ist der zusätzliche Rechner nun in Betrieb, wie die Bahn am Montag mitteilte. Damit will der Konzern künftig auf der Trasse für 'bessere Pünktlichkeit und einen stabileren Betrieb' sorgen. Die Computertechnik sorgt dafür, dass die Züge auf der Stammstrecke dicht an dicht rollen können - bei einem Ausfall des Rechners brach der Bahnverkehr im Tunnel regelmäßig zusammen. Nun hat die Bahn einen zweiten Rechner in Betrieb genommen, auf den die Stellwerksmitarbeiter bei einem Ausfall des ersten Computers ohne Zeitverzögerung zurückgreifen können. mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Dienstag, den 20. Dezember 2011, Seite 33